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Prefeito se reúne com agentes de saúde e 
anuncia adesão ao piso nacional da categoria

O prefeito de Engen-
heiro Coelho, Dr. Zeedi-
valdo Alves de Miranda, 
se reuniu na manhã des-
ta sexta-feira (29), com 
os agentes comunitários 

de saúde, durante um 
café da manhã, servido 
no Paço Municipal. O 
tema do encontro foi 
anunciar que a prefei-
tura vai aderir ao piso 

nacional da categoria, 
após a aprovação do 
Projeto de Lei (PL), pe-
los vereadores, seguindo 
o que foi aprovado na 
Câmara dos Deputados.

Estiveram presentes 
no encontro, o vice-pre-
feito, Adézio Dias; o 
presidente da câmara 
de vereadores, Adau-
ri Donizete da Silva; a 

secretária municipal 
de saúde, Dra. Lívia 
Mendes Simões Coelho; 
o diretor de governo, 
Sidney Barbosa Meris 
(Neysinho da Saúde); 

o vereador Salvador 
Figueredo de Souza, 
além de vários agentes 
comunitários de saúde 
e membros do governo.
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Diretores relatam ‘choque’ 
com cancelamento 

de ‘Batgirl’ após 
investimento de US$ 90 

milhões

Câmara aprova 
aumento de pena para 
furto e roubo durante 

calamidade

Igreja Adventista 
realiza feira de Saúde 

em Engenheiro Coelho
A Igreja Adventista 

do 7º. Dia de Engenhei-
ro Coelho realiza no 
próximo domingo (7), 

uma feira de Saúde, no 
barracão da feira livre, 
entre as 9h e 13h. O 
evento tem o apoio da 

Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho 
e da Secretaria Muni-
cipal de Saúde.

Marcello Casal JrA-
gência Brasil

A Câmara dos Deputa-
dos aprovou nesta quar-
ta-feira (3), por 408 votos 

a 9, projeto que aumenta 
penas para os crimes de 
furto ou roubo cometidos 
em casos de incêndio, 
naufrágio, inundação ou 

desastre, incluindo qual-
quer estado de calami-
dade pública, epidemia 
ou pandemia declarado 
pelas autoridades. 

Prefeito se reúne 
com funcionários 

do IBGE

Varzeanos vencem Bárbaros e 
se tornam campeões da Taça 

Guaiquíca 
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O Time do Varzea-
nos Futebol Clube é o 
grande campeão da Taça 
Guaiquíca de Futebol. A 
equipe venceu o time dos 
Bárbaros Futebol Clu-
be, pelo placar de 2 a 0, 
em partida disputada na 
manhã de domingo (31), 

no Estádio Distrital Ar-
tur Vicente Caetano, no 
Jardim Brasil. O prefeito, 
Dr. Zeedivaldo Alves de 
Miranda, esteve presente. 
Ao lado da primeira-da-
ma, Ana Paula de Sousa; 
do vice-prefeito, Adézio 
dias; do presidente da 

câmara de vereadores, 
Adauri Donizete da Silva 
e dos vereadores Izael 
Soares Mendes e Salvador 
Figueredo de Souza, e 
de diretores de governo, 
o prefeito entregou as 
medalhas e o troféu de 
campeão ao vencedor.

O prefeito, Dr. Ze-
edivaldo Alves de Mi-
randa, se reuniu na 
manhã de terça-feira 
(2), com os funcioná-
rios do Instituto Bra-
sileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), 

responsáveis pelo cen-
so 2022 na cidade. O 
prefeito estava acom-
panhado do presidente 
da câmara de vereado-
res, Adauri Donizete 
da Silva e de outros 
membros do governo.
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Prefeito se reúne com agentes de saúde e 
anuncia adesão ao piso nacional da categoria

O prefeito, Dr. Ze-
edivaldo Alves de Mi-
randa, se reuniu na ma-
nhã de terça-feira (2), 
com os funcionários do 
Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
(IBGE), responsáveis 
pelo  censo 2022 na 
cidade. O prefeito es-
tava acompanhado do 
presidente da câmara 
de vereadores, Adauri 
Donizete da Silva e de 
outros  membros  do 
governo.

O Censo 2022 teve 
início em todo país na 
segunda-feira (1). Nos 
próximos três meses, os 
recenseadores do IBGE 

visitarão 89 milhões 
de endereços, sendo 75 
milhões de domicílios. 
A estimativa é de que 
sejam contadas cer-
ca de 215 milhões de 
pessoas, em todo país 
e Engenheiro Coelho 
está incluído nesses 
números.

Segundo o prefeito, 
“o Censo é um momen-
to muito importante 
para o nosso municí-
pio. Através dele, nós 
vamos ter uma visão 
melhor de como está 
a população da nossa 
c idade e  poderemos 
planejar de forma mais 
adequada as políticas 

públicas na cidade”.
Questionário básico 

leva 5 minutos para ser 
respondido

No Censo 2022, há 
dois tipos de questio-
nário: o básico, com 26 
quesitos, leva em torno 
de 5 minutos para ser 
respondido. Já o ques-
tionário ampliado, com 
77 perguntas e respon-
dido por cerca de 11% 
dos domicí l ios,  leva 
cerca de 16 minutos. 
A seleção da amostra 
que irá  responder o 
questionário ampliado 
é aleatória e feita auto-
maticamente no Dispo-
sitivo Móvel de Coleta 

(DMC) do recenseador.
Recenseadores es-

tarão uniformizados 
e podem ser identifi-
cados pela internet ou 
telefone

Os recenseadores es-
tarão sempre uniformi-
zados, com o colete do 
IBGE, boné do Censo, 
crachá de identificação 
e o DMC. Além disso, 
é possível confirmar a 
identidade do agente 
do IBGE no site Res-
pondendo ao IBGE ou 
pelo telefone 0800 721 
8181. Ambos constam 
no crachá do entrevis-
tador, que também traz 
um QR code que leva à 

área de identificação 
no site. Para realizar a 
confirmação, o cidadão 

deve fornecer o nome, 
matrícula ou CPF do 
recenseador.

O prefeito  de En-
genheiro Coelho, Dr. 
Zeedivaldo Alves de 
Miranda, se reuniu na 
manhã desta sexta-fei-
ra (29), com os agentes 

comunitários de saúde, 
durante  um café  da 
manhã, servido no Paço 
Municipal. O tema do 
encontro foi anunciar 
que a prefeitura vai 

aderir ao piso nacional 
da categoria,  após a 
aprovação do Proje-
to de Lei (PL), pelos 
vereadores, seguindo 
o que foi aprovado na 

Câmara dos Deputa-
dos.

E s t i v e r a m  p r e -
sentes no encontro, o 
vice-prefeito, Adézio 
Dias; o presidente da 
câmara de vereadores, 
Adaur i  Donizete  da 
Silva; a secretária mu-
nicipal de saúde, Dra. 
Lívia Mendes Simões 
Coelho; o diretor de 
governo, Sidney Bar-
bosa Meris (Neysinho 
da Saúde); o vereador 
Salvador Figueredo de 
Souza, além de vários 
agentes comunitários 
de saúde e membros do 
governo. Atualmente, 
a cidade conta com 32 
profissionais da área, 
que atendem a popu-
lação de casa em casa.

O prefeito, Dr. Zee-

divaldo,  falou sobre 
a importância do tra-
balho dos agentes. “Os 
agentes comunitários 
de saúde são essenci-
ais para o trabalho de 
promoção e prevenção 
da saúde entre a pop-
ulação. São eles que 
identificam alterações 
nos perfis dos usuários 
do bairro, indicam as 
necessidades e aproxi-
mam o serviço público 
de quem precisa”.

Projeto de Lei
A  p r e f e i t u r a  j á 

elaborou os estudos de 
impacto no orçamento 
e a redação da minuta 
do PL,  que será en-
caminhado para apre-
ciação dos vereados 
nos próximos dias.

A  m i n u t a  d o  P L 

atende o que foi pre-
visto Emenda Consti-
tucional nº 120, de 05 
de maio de 2022, pub-
l icada em 06/05/22 
e vai além. De acordo 
com o que foi aprovado 
pelos deputados o novo 
piso salarial, pago aos 
agentes comunitários 
de saúde em atividade, 
deve ser fixado em 2 
salários,  ou seja R$ 
2.424,00. Porém, na 
cidade, o piso proposto 
pela prefeitura, para 
quem inicia na função, 
será de R$ 2.537,51, ou 
seja, acima do piso na-
cional. Hoje, os profis-
sionais  recebem um 
valor  mensal  de  R$ 
1.557,82.

Caso seja aprovado 
pelos vereadores, o val-
or pago será retroativo 
ao mês de maio.

Prefeito se reúne com funcionários do IBGE

Igreja Adventista 
realiza feira de Saúde 

em Engenheiro Coelho
A Igreja Adventista 

do 7º. Dia de Enge-
nheiro Coelho realiza 
no próximo domin-
go (7), uma feira de 
Saúde, no barracão 
da feira livre, entre 
as 9h e 13h. O evento 
tem o apoio da Pre-
feitura Municipal de 
Engenheiro Coelho e 
da Secretaria Muni-
cipal de Saúde.

O  e v e n t o  t e m  o 
propósito de educar 
as pessoas e ajudar 
a adotar um estilo 
d e  v i d a  s a u d á v e l . 
Em oito estações, os 
visitantes recebem 
informações sobre 
diferentes aspectos 
de saúde e podem ve-
rificar as suas condi-
ções através de vários 
testes.

A Feira de Saúde 
vai realizar exames 
de pressão arterial, 
da função pulmonar, 

medição da porcenta-
gem de gordura cor-
poral, glicemia, Teste 
de aptidão física e 
aval iações da Ida-
de Biológica, assim 
como massagens an-
tiestresse gratuitos.

O evento é gratui-

to e para participar, 
basta se inscrever no 
dia da feira e aguar-
dar para ser atendido

Serviço
Feira de Saúde
07 de agosto – 9h 

às 13

Você deseja aumentar 
suas vendas e 
faturamento?

Você já pensou em 
vender para o MAIOR 
COMPRADOR de pro-
dutos e serviços de seu 
Município? Então não 
perca essa oportunida-
de! O Sebrae convida 
você a participar da 
PALESTRA:  COMO 
VENDER PARA O PO-
DER PÚBLICO - e co-
nhecer os benefícios 
que a lei oferece aos 
MEIs, ME e EPPs.

 - Saiba vender para 
órgãos Públicos;

 - Entendendo como 
participar de Licita-
ções e Pregões;

 - Saiba as novas re-
gras e mudanças para 
2023.

Q u a n d o :  1 7  d e 
AGOSTO das 19h às 
21h

Onde: ONLINE pelo 
YOUTUBE

Para se inscrever, 
basta ir até o Banco do 
Povo em Engenheiro 
Coelho, na Rua An-
tônio Batistella, 221, 
no Jardim São Paulo. 
Também podem ser 
feitas inscrições atra-
vés do Whatsapp - 19 
97154-6824. O evento 
é gratuito e oferece 
certificado de partici-
pação
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Câmara aprova projeto que extingue 
saídas temporárias de presos

Se envolver bem da área de saúde, pena pode subir mais de um terço

Marcello Casal JrA-
gência Brasil

A Câmara dos De-
putados aprovou nesta 
quarta-feira (3),  por 
408 votos a 9, proje-
to que aumenta penas 
para os crimes de furto 
ou  roubo comet idos 

em casos de incêndio, 
naufrágio, inundação 
ou desastre,  incluin-
do qualquer estado de 
ca lamidade  públ ica , 
epidemia ou pandemia 
declarado pelas autori-
dades. A proposta segue 
para o Senado.  

Segundo o autor da 
proposta, Junio Amaral 
(PL-MG), a repressão 
dessas condutas com o 
mero agravamento ge-
ralmente resulta em in-
cremento muito peque-
no na pena. “Cometer o 
crime de furto aprovei-

tando-se de vulnera-
bilidades geradas por 
tragédias demonstra, 
sem qualquer dúvida, 
maior insensibilidade 
e oportunismo”, diz o 
deputado.

Pelo texto,  a  pena 
de furto passará para 
reclusão de dois a oito 
anos e multa, o dobro 
da prevista para furto 
simples (reclusão de um 
a quatro anos e multa). 
Já  a  pena de roubo, 
atualmente punida com 
reclusão de quatro a 
dez anos e multa, será 
aumentada em dois ter-
ços.

Nas situações em que 
o roubo ou furto for de 
bem, insumo ou equipa-
mento médico, hospita-
lar, terapêutico, sani-
tário ou vacinal a pena 
será de aumentada de 
um terço à metade. Se 
esses bens ou insumos 
forem apropriados por 

funcionário  públ ico, 
ao cometer o crime de 
peculato, a pena será 
de reclusão, de três a 13 
anos, e multa.

“Recentemente, fo-
ram noticiados em al-
guns estados casos de 
furtos de vacinas, bem 
como situações em que 
o profissional de saúde 
simula a aplicação da 
vacina com o objeti-
vo de desviar  o  bem 
vacinal,  em proveito 
próprio ou alheio. Ade-
mais, há aqueles agen-
tes que se aproveitam 
das medidas restritivas 
de lockdown e toque de 
recolher para furtar e 
roubar quaisquer bens”, 
argumenta o deputado 
Lucas Redecker (PS-
DB-RS).

Contrário à propos-
ta, o deputado Glauber 
Braga (PSOL-RJ), afir-
mou que a mudança na 
legislação pode punir 

duplamente uma pes-
soa já atingida por um 
desastre. O PSOL foi o 
único partido a orientar 
contra a proposta.

“Eu sou de uma re-
gião que foi a mais afe-
tada por desastre cli-
mático no Brasi l .  E, 
naquela época, alguns 
supermercados eleva-
ram às alturas o valor 
da água para as pes-
soas beberem. As pes-
soas ficaram passando 
sede. Aí vocês querem 
me dizer que o cidadão 
que, numa circunstân-
cia como essa, foi lá e 
pegou água para beber, 
tem que ter uma qua-
lificadora? Ele já está 
sendo penalizado duas 
vezes por uma tragédia. 
O cidadão que não teve 
condições de comer por 
conta de uma tragédia 
vai ser duas vezes pena-
lizado porque foi pegar 
comida?”

Câmara aprova aumento de 
pena para furto e roubo durante 

calamidade

Proposta inicial limitava o benefício, mas deputados o extinguiram

Fabio Rodrigues Pozze-
bom/Agência Brasil

A Câmara dos Deputa-
dos aprovou nesta quarta-
-feira (3) o projeto que acaba 
com saídas temporárias de 
presos dos estabelecimentos 
prisionais. A matéria segue 
para análise do Senado.  

A proposta teve origem 
no Senado e previa apenas 
que as saídas temporárias 
fossem limitadas. No entan-
to, ao tramitar na Câmara, 
deputados decidiram ex-
tinguir o benefício. O texto 
aprovado prevê a revogação 
de todas as possibilidades 
de saída, que atualmente 
estão disponíveis para con-
denados em regime semia-
berto, como visita à família 
durante feriados, frequência 

a cursos e participação em 
atividades.

Para o relator, Capitão 
Derrite (PL-SP), a existência 
do benefício da saída tem-
porária burla a própria lei 
penal, ao frustrar a propor-
cionalidade no cumprimen-
to da pena. Além disso, ele 
destacou que muitos presos 
não retornam ao sistema 
prisional após a saída.

“A Secretaria da Ad-
ministração Penitenciá-
ria (SAP) de São Paulo in-
formou que na passagem 
de 2021 para 2022, 1.628 
presos que deixaram as 
penitenciárias do estado, 
durante a chamada ‘saidi-
nha temporária de fim de 
ano’, não retornaram ao 
sistema prisional paulista”, 

argumentou o deputado. 
“Já existe a previsão legal 
de cumprimento de pena 
e progressão de regime de 
forma proporcional, a saída 
temporária causa a todos 
um sentimento de impuni-
dade diante da percepção de 
que as pessoas condenadas 
não cumprem suas penas, e 
o pior, de que o crime com-
pensa”, acrescentou.

O texto aprovado tam-
bém obriga a realização de 
exame criminológico como 
requisito para a progressão 
de regime e para a autoriza-
ção de regime semiaberto. A 
análise deverá comprovar 
que o detento tem condi-
ções de se adaptar ao novo 
regime com autodisciplina, 
baixa periculosidade e senso 

de responsabilidade.
“O exame criminológico 

consistente na emissão de 
um parecer técnico de uma 
equipe multidisciplinar, 
constitui ferramenta muito 
mais efetiva para aferir a ca-
pacidade do condenado de 
adaptar-se ou não a regime 
menos rigoroso do que uma 
constatação de boa conduta 
carcerária comprovada ape-
nas pelo diretor do estabele-
cimento, tal qual é previsto 
pela legislação vigente”, 
argumentou o relator.

Ressocialização
A deputada Erika Kokay 

(PT-DF) criticou a aprova-
ção da matéria. Segundo 
ela, as saídas temporárias 
são um processo de res-
socialização, é a forma da 

lei assegurar que a pessoa 
esteja apta ao convívio da 
sociedade, passando por 
uma prova.

“O que são as saídas tem-
porárias? Primeiro, elas só 
são devidas a quem está em 
regime semiaberto. Por-

tanto, as pessoas que têm 
direito à saída temporária já 
estão na semiliberdade. Elas 
já estão em convívio com a 
sociedade. Elas já podem 
sair o dia inteiro e apenas 
dormir dentro da unidade 
prisional.

Presidente do Senado reabre 
trabalhos defendendo TSE e urnas

Pacheco disse que as urnas eletrônicas são motivo de orgulho nacional

Roque de Sá/Agência 
Senado

O presidente do Se-
nado, Rodrigo Pache-
co (PSD-MG) voltou a 
manifestar sua confian-
ça no sistema eleitoral 
brasileiro e nas urnas 
eletrônicas. Em seu dis-
curso de abertura dos 
trabalhos na primeira 
sessão após o recesso 
legislativo, Pacheco de-
dicou grande parte da 
sua fala às eleições de 
outubro. Elogiou o atual 
presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), 
ministro Edson Fachin, 
bem como seu sucessor, 
ministro Alexandre de 
Moraes, que estará à 
frente da Corte durante 
as eleições.  

“Como tenho repe-

tido em minhas falas 
nesta Casa e fora dela, 
eu tenho plena confian-
ça no processo eleitoral 
brasileiro, na Justiça 
Eleitoral e nas urnas 
eletrônicas, por meio 
das quais temos apura-
do os votos desde 1996. 
Sei que essa posição é 
amplamente majoritária 
tanto no Senado quanto 
no Congresso Nacional”, 
disse Pacheco.

O presidente do Se-
nado citou que as urnas 
eletrônicas são “motivo 
de orgulho nacional” e 
afirmou sua confiança no 
trabalho do TSE.

“Gostaria de reconhe-
cer o bom trabalho que 
vem sendo realizado na 
presidência do Tribunal 
Superior Eleitoral pelo 

ministro Edson Fachin, 
bem como expressar mi-
nha certeza de que tal 
trabalho exitoso terá 
continuidade na gestão 
do ministro Alexandre 
de Moraes”.

Por fim, o presidente 
do Senado fez um apelo 
aos candidatos, demons-
trando preocupação com 
um acirramento de âni-
mos entre eleitores e 
pedindo um debate pro-
positivo nas campanhas. 
“Reitero o apelo de paci-
ficação e de contenção de 
ânimos, e dirijo-o espe-
cialmente aos agentes do 
Estado e aos candidatos 
nas eleições que se apro-
ximam. O que faz uma 
nação é um conjunto de 
valores e ideias que nos 
unem. Voltemos, por-

tanto, a discutir ideias. 
Que nossos esforços se-
jam direcionados para 
buscar soluções que tra-
gam prosperidade para 
o país”.

A fala  de Pacheco 
ocorre em meio a ataques 
do presidente Jair Bolso-
naro ao sistema eleitoral 
e às urnas eletrônicas, 
que ele afirma, sem apre-
sentar evidências, que 
não são confiáveis. Há 
duas semanas, em reu-
nião com embaixadores, 
Bolsonaro afirmou que 
governo trabalharia para 
apresentar uma “saída” 
para as eleições deste 
ano. A ideia seria “corri-
gir falhas”, sem indicar 
quais são essas falhas.

Em nota à impren-
sa publicada no dia do 

encontro, o Palácio do 
Planalto ressaltou que o 
evento teve como objeti-
vo “aprimorar os padrões 
de transparência e segu-
rança” das eleições. “[O 
presidente] sublinhou 
aos titulares e repre-
sentantes diplomáticos 
presentes seu desejo de 
aprimorar os padrões de 
transparência e seguran-
ça do processo eleitoral 
brasileiro. Enfatizou que 
a prioridade é assegurar 
que prevaleça, de modo 
inquestionável, a vonta-
de do povo brasileiro nas 
eleições que se realizarão 
em 2 de outubro próxi-
mo”, disse a nota.

Manifesto da socieda-
de civil

Antes da sessão, Pa-
checo recebeu integran-

tes da “Coalizão em Defe-
sa do Sistema Eleitoral”, 
um grupo de mais de 50 
entidades da socieda-
de civil, entre associa-
ções de advogados, de 
economistas e centrais 
sindicais. Esse grupo 
entregou uma carta re-
pudiando os ataques do 
presidente da República 
ao TSE e às urnas eletrô-
nicas e dando apoio ao 
sistema eleitoral.

Na carta, a Coalizão 
em Defesa do Sistema 
Eleitoral pediu para que 
o Congresso reafirme 
seu compromisso com o 
processo eleitoral e “rea-
ja às ameaças do Senhor 
Presidente da República 
manifestando-se clara-
mente contrário a qual-
quer aventura golpista”.
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Covid-19: Brasil registra 265 óbitos 
e 33,6 mil casos em 24 horas

Tânia Rêgo/Agência 
Brasil

As secretarias es-
taduais e municipais 
de Saúde registraram 
33.633 novos casos de 
covid-19 em 24 horas. 
De acordo com os ór-
gãos, foram confirma-
das também 265 mor-
tes por complicações 
associadas à doença no 
mesmo período.   

Os dados estão na 
atualização do Ministé-
rio da Saúde divulgada 

nesta quarta-feira (3). 
A pasta informou que 
Goiás e Mato Grosso do 
Sul não atualizaram o 
número de óbitos neste 
balanço.  

Com as novas in-
formações, o total de 
pessoas infectadas pelo 
novo coronavírus soma 
33.924.061. Já o núme-
ro de casos em acom-
panhamento está em 
658.692.

O total de óbitos re-
gistrados desde o início 

da pandemia alcan-
çou 679.275. Há ainda 
3.247 mortes em inves-
tigação. As ocorrências 
envolvem casos em que 
o paciente faleceu, mas 
a investigação ainda 
demanda exames e pro-
cedimentos comple-
mentares.

A t é  a g o r a , 
32.586.094 pessoas 
se recuperaram da co-
vid-19. O número cor-
responde a 96% dos 
infectados.

 Boletim covid 03-
ago-22, por Ministério 
da Saúde

Estados
Segundo o balanço 

do ministério, no topo 
do ranking de estados 
com mais mortes por 
covid-19 registradas até 
o momento estão São 
Paulo (173.102), Rio 
de Janeiro (74.892), 
Minas Gerais (63.037), 
Paraná (44.548) e Rio 
Grande do Sul (40.511).

Já os estados com 

menos óbitos resul-
tantes da pandemia 
s ã o  A c r e  ( 2 . 0 1 8 ) , 
Amapá (2.153), Ro-
raima (2.158), Tocan-
tins (4.188) e Sergipe 
(6.415).

Vacinação
Até esta quarta-fei-

ra, o vacinômetro da 
pasta  apontava um 
total de 465.906.372 
doses de vacinas con-
tra covid-19 aplicadas 
no país. Destas, 178,2 
milhões se referem à 

primeira dose e 159,3 
milhões, à segunda, 
além de 4,9 milhões de 
doses únicas.

Já a dose de reforço 
foi aplicada em mais 
de 102,6 milhões de 
pessoas  e  a  quarta 
dose, em pouco mais 
de 17 milhões. O pai-
nel registra ainda 4,6 
milhões de doses adi-
cionais, aplicadas em 
quem havia recebido o 
imunizante da Janssen, 
de dose única.

Número de pacientes recuperados da doença soma 32,5 milhões

Saúde orienta grávidas sobre 
prevenção à varíola dos 

macacos
Máscara facial e camisinha em todas as relações estão nas orientações

Marcello Casal JrA-
gência Brasil

O Ministério da Saú-
de emitiu uma nota 
técnica na qual reco-
menda o uso de másca-
ras para mulheres grá-
vidas, lactantes e com 
bebês recém-nascidos 
para prevenção contra 
a varíola dos macacos. 
O documento, publica-
do pela pasta na noite 
de ontem (1º), orienta 
que esse grupo deve 
usar preservativos em 
qualquer tipo de con-
tato sexual – principal 
meio de transmissão 
da doença.  

“Considerando o rá-
pido aumento do nú-
mero de casos de MPX 
[monkeypox] no Brasil 
e no mundo, associado 
à transmissão por con-
tato direto e, eventual-
mente, por via aérea, 
recomenda-se que as 
gestantes, puérperas e 
lactantes: mantenham 
uso de máscaras, prin-

cipalmente em am-
bientes com indivíduos 
potencialmente conta-
minados com o vírus; 
usem preservativo em 
todos os tipos de re-
lações sexuais (oral, 
vaginal, anal) uma vez 
que a transmissão pelo 
contato íntimo tem 
sido a mais frequente”, 
ressalta o documento.

As recomendações 
da pasta alertam que 
o quadro clínico de 
gestantes tem carac-
terísticas similares ao 
de outras pessoas. En-
tretanto, nesse grupo, 
a gravidade da doença 
pode ser maior. Além 
das grávidas, crianças 
com menos de 8 anos 
e imunossuprimidos 
integram o grupo de 
risco para a varíola 
dos macacos. Por isso, 
segundo o documento, 
os laboratórios devem 
priorizar o diagnóstico 
dessas pessoas, “visto 
que complicações ocu-

lares, encefalite e óbito 
são mais frequentes”.

S e g u n d o  a  n o t a 
t é c n i c a ,  g e s t a n t e s , 
puérperas e lactan-
tes devem se manter 
afastadas de pessoas 
que apresentem fe-
bre e lesões cutâneas. 
Em casos de sintomas 
suspeitos, elas devem 
procurar ajuda mé-
dica. Para pacientes 
sintomáticos, a reco-
mendação é manter 
isolamento por 21 dias 
e monitorar os sinais 
da doença. Caso per-
sistam, a orientação é 
repetir o teste.

Nos casos de gestan-
tes com quadro mo-
derado ou grave de 
varíola dos macacos, 
o Ministério da Saúde 
recomenda que elas 
sejam hospitalizadas, 
“levando em conside-
ração maior risco”.

Doença
A varíola dos ma-

cacos é uma doença 

causada pela infecção 
com o vírus Monke-
ypox, que causa sinto-
mas semelhantes aos 
da varíola. Ela começa 
com febre, dor de cabe-
ça, dores musculares, 
exaustão e inchaço dos 
linfonodos.

Uma erupção geral-

mente se desenvolve 
de 1 a 3 dias após o iní-
cio da febre, aparecen-
do pela primeira vez no 
rosto e se espalhando 
para outras partes do 
corpo, incluindo mãos 
e pés. Em alguns casos, 
pode ser fatal, embora 
seja tipicamente mais 

suave do que a varíola. 
A doença é transmi-
tida para pessoas por 
vários animais selva-
gens, como roedores e 
primatas, mas também 
pode ser transmiti-
da entre pessoas após 
contato direto ou in-
direto.
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Dado Ruvic/REU-
TERS

A prefeitura de São 
Paulo realizou na tarde 
de ontem (2) um curso 
online para capacitar 
5,5 mil profissionais das 
secretarias municipais 
da Saúde e da Educação 
sobre a varíola dos maca-

cos (monkeypox).  
O objetivo é atualizar 

a situação da doença na 
cidade e orientar os pro-
fissionais para medidas 
de cuidado, prevenção, 
transmissão, notificação 
e isolamento, seguindo 
as diretrizes da Organi-
zação Mundial da Saúde 

(OMS) e do Ministério da 
Saúde (MS). Além disso, 
espera-se que seja feita a 
multiplicação das infor-
mações. A capacitação 
completa pode ser vista 
no canal do YouTube da 
cidade de São Paulo. 

“Nosso serviço de vigi-
lância está comunicando 

toda a população e capa-
citando profissionais de 
saúde para o enfrenta-
mento da doença. Nossa 
atenção também está 
voltada para as crianças. 
Apesar da baixa letali-
dade no público adulto, 
ainda não sabemos como 
a monkeypox se desen-
volve no público infan-
til”, explicou o secretário 
municipal da Saúde, Luiz 
Carlos Zamarco.

De acordo com as in-
formações da prefeitu-
ra, desde os primeiros 
alertas da OMS para a 
doença, a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde (SMS) 
instituiu protocolos para 
o atendimento dos casos 
suspeitos em serviços de 
saúde públicos e priva-
dos. Toda a rede, incluin-
do Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs), prontos-
-socorros e pronto aten-
dimentos, foi capacitada 
e conta com insumos 
para coleta de amos-
tras das lesões cutâneas 

(secreção ou partes da 
ferida seca) para análise 
laboratorial.

“São considerados 
suspeitos de infecção 
pela doença os indiví-
duos de qualquer idade 
que a partir do dia 15 de 
março deste ano tenham 
apresentado início súbi-
to de erupção cutânea 
aguda, única ou múlti-
pla, em qualquer parte 
do corpo, incluindo a 
região genital. Pode ou 
não estar associada com 
febre, dor nas costas 
e dor de cabeça, entre 
outros sintomas. Tam-
bém deve ser levado em 
conta o histórico de via-
gem a um país endêmico 
ou países com casos de 
monkeypox nos 21 dias 
anteriores ao início dos 
sinais e sintomas, além 
do contato com pessoas 
que tenham viajado a 
esses locais”, alertou a 
prefeitura.

É preciso ainda levar 
em consideração quem 

tem histórico de contato 
íntimo com desconheci-
dos ou parceiros casuais 
nos últimos 21 dias ante-
riores ao início dos sinais 
e sintomas e ainda quem 
teve vínculo epidemioló-
gico com casos suspeitos 
desde 15 de março, nos 
21 dias que antecederam 
os sinais e sintomas da 
doença.

Segundo o balanço da 
prefeitura, até o momen-
to, foram registrados 
879 casos da doença 
na capital. Três casos 
são em crianças, sendo 
um menino de 4 anos e 
duas meninas de 6 anos, 
moradores da zona leste, 
norte e sul da capital, 
além de dez adolescentes 
de 10 a 19 anos. Todos 
estão em monitoramen-
to pelas vigilâncias esta-
dual e municipal e não 
apresentam sinais de 
agravamento. A trans-
missão da doença nesses 
pacientes está sendo in-
vestigada.

SP capacita profissionais para cuidados com a 
varíola dos macacos
Prefeitura realiza curso online para 5,5 mil profissionais

Senado aprova regras que podem dispensar 
perícia médica do INSS

O Senado aprovou 
a Medida Provisória 
(MP) 1.113/2022, que 
muda  o  modelo  de 
análise de pedidos de 
benefícios ao Institu-
to Nacional do Segu-
ro Social (INSS). De 

acordo com o texto 
aprovado nesta quar-
ta-feira (3), fica dis-
pensada a passagem 
por exame da perícia 
médica federal para 
requerimentos de au-
xílio por incapacidade 

temporária  (ant igo 
a u x í l i o - d o e n ç a ) .  O 
texto segue para san-
ção presidencial.

Dessa forma, o Mi-
nistério do Trabalho e 
Previdência vai definir 
as condições para a 

dispensa do exame. A 
pasta definirá quando 
a concessão do auxí-
lio por incapacidade 
temporária estará su-
jeita apenas à análise 
documental, incluídos 
atestados e laudos mé-

dicos.  Esse modelo 
foi usado nos anos de 
2020 e 2021 devido 
às restrições causadas 
pela pandemia de co-
vid-19.

Segundo o governo 
federal, o objetivo da 

MP é reduzir o prazo 
de espera do agenda-
mento do Serviço de 
Perícia Médica Fede-
ral,  que atualmente 
leva em média 60 dias 
e conta com 738 mil 
pedidos pendentes.

Texto segue agora para sanção presidencial
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Imagine Dragons confirma shows no Brasil em 
outubro

Dan Reynolds, Daniel 
Wayne Sermon, Ben 
McKee e Daniel Platz-
man, do Imagine Dra-
gons, no tapete verme-
lho do MTV EMA 2021 
— Foto: Marton Monus/
Reuters

Imag ine  Dragons 
confirmou três apre-
sentações no Brasil em 

outubro. O grupo fará 
três apresentações da 
turnê Mercury World 
Tour:

● 25 de outubro, 
Curitiba

● 27 de outubro, 
São Paulo

● 29 de outubro, 
Rio de Janeiro

A pré-venda de in-

gressos exclusiva para 
clientes do cartão Elo 
acontece nos dias 8 e 9 
de agosto. Já a liberação 
de ingressos para o pú-
blico geral acontece em 
10 de agosto, começando 
às 10h pela internet e, 
às 11h, nas bilheterias 
oficiais. Ainda não há in-
formações sobre valores.

A Mercury World 
Tour celebra o álbum 
duplo “Mercury – Acts 
1 & 2”, que conta com 
32 faixas e inclui singles 
como “Enemy”, “Bones” 
e “Sharks”. Além do Bra-
sil, a turnê latino-ame-
ricana do Imagine Dra-
gons passa ainda pela 
Colômbia e a Argentina.

Alice Wegmann estrela série sobre feminejo 
com personagem inspirada em Marília 

Mendonça
Alice Wegmann inter-

preta Raíssa Medeiros 
na série ‘Rensga Hits!’ 
— Foto: Gleik Suelbe/
Globo

Para criar a persona-
gem da cantora sertane-
ja Raíssa Medeiros em 
“Rensga Hits!”, a prota-
gonista Alice Wegmann 
ficou assistindo stories 
de Marília Mendonça 
no Instagram para en-
tender sua voz “afetiva, 
acolhedora e maternal”. 
A série que estreia nes-
ta quinta-feira (4) no 
Globoplay não conta a 
história de Marília nem 
de cantoras do feminejo. 
Mas a ficção, que mistu-
ra drama e comédia, se 
passa neste mercado da 
música sertaneja femini-
na. Raíssa é uma jovem 
do interior traída pelo 
noivo. Ela abandona o 
altar e segue o sonho 
de viver da música em 

Goiânia.
O título da série vem 

de uma gíria goiana que 
demonstra espanto. É 
o nome da produtora 
de Marlene (Deborah 
Secco). A concorrente 
da Rensga Hits é a Joia 
Maravilha Records, de 
Helena (Fabiana Kar-
la). No meio da disputa, 
Raíssa tem uma música 
roubada por Gláucia 
Figueira (Lorena Com-
parato). A criação de 
“Rensga Hits!’ é de Ca-
rolina Alckmin e Denis 
Nielsen

Roqueirinha em ‘Ma-
lhação’, sertaneja em 
‘Rensga’

 
Alice Wegmann como 

a Lia de ‘Malhação’, em 
2012, e como a Raíssa de 
‘Rensga Hits!’, em 2022 
— Foto: Divulgação

Alice já viveu uma 
cantora em seu primeiro 
papel como protagonista 
na TV, a Lia de “Ma-
lhação: Intensa como 
a Vida”, entre 2012 e 
2013. “Mas foi bem ‘ba-
siquinho’. Naquela épo-
ca eu nem tocava muito. 
Tive que aprender uma 
coisa ou outra, mas aca-
bou que deixei de lado o 
violão depois”, ela conta.

Ela só foi se reapro-
ximar das seis cordas 
durante a quarentena. 
“Meu melhor amigo, o 
Francisco Gil [neto de 
Gilberto Gil] me deu um 
violão de aniversário”, 
ela conta.

Parece que o amigo 
adivinhou, pois logo de-
pois ela recebeu o con-
vite para atuar na série 
no universo do femine-
jo. Logo de cara, foram 
duas semanas só de aula 
de canto e violão.

Para criar uma es-
trela de feminejo mais 
realista, ela foi estudar 
a grande referência do 
estilo - ainda no pri-
meiro semestre de 2021, 
antes da morte de Ma-
rília Mendonça. “Não é 
uma série sobre a Ma-
rília”, ela ressalta, “mas 
a personagem é muito 
inspirada nela. Ela foi 
meu maior ponto de 
referência. Eu ficava ali 
estudando a Marília em 
todos os stories. Ficava 
observando o jeito dela 
falar, onde estava, o que 
estava comendo, onde 
estava andando, tudo”, 
conta Alice.

A cantora foi referên-
cia até na hora de incor-
porar o sotaque goiano. 
“Ela tinha um jeito de 
falar com uma musi-
calidade muito afetiva, 
acolhedora e maternal. 
Assim, gostoso de ouvir, 

com um carinho na voz”, 
descreve a atriz.

Eles estavam termi-
nando uma maratona 
de gravações no dia 5 
de novembro de 2021, 
quando viram a notí-
cia da morte de Marí-
lia Mendonça. “Foi um 
momento muito difícil, 
eu lembro que desabei 
ali mesmo. Eu chorava 
aquele choro de nem 
conseguir respirar direi-
to, sabe?”. “Muita gente 
da equipe é de Goiânia, 
e todos se conectaram 
muito com esse univer-
so. Foi uma dor coletiva 
que a gente sentiu ali.”

Amor sertanejo
 
‘Rensga Hits’: série 

com Alice Wegmann, 
Deborah Secco e Fabia-
na Karla vai homenagear 
Marília Mendonça e fe-
minejo — Foto: Monta-

gem/g1
As histórias de amor 

da música sertaneja de-
ram origem a um ro-
mance real. Alice Weg-
mann e o produtor mu-
sical Dudu Borges, dono 
do projeto Analaga, do 
hit “Lençol dobrado”, 
começaram a namo-
rar durante as filma-
gens de “Rensga Hits!”. 
Dudu Borges foi um dos 
compositores das músi-
cas da série e ajudou a 
orientar as atrizes. “Ele 
conseguiu transformar 
a gente e cantoras. Nem 
a gente acreditava”, elo-
gia a namorada. “Ele 
já viveu muita coisa no 
sertanejo. Já trabalhou 
com Michel Teló, Luan 
Santana, Bruno Marro-
ne, Paula Fernandes, e a 
própria Marília. Ele me 
ajudou muito a entender 
o que eu estava fazendo 
na série”, diz Alice.

Diretores relatam ‘choque’ com cancelamento 
de ‘Batgirl’ após investimento de US$ 90 

milhões

Leslie Grace como 
a ‘Batgirl’ — Foto: Re-
produção/Instagram/
lesliegrace

Os diretores de “Ba-
tgirl” disseram, nesta 
quarta-feira (3), que 
ficaram “chocados” ao 
saber que o filme de US$ 
90 milhões foi arquivado 
pelo estúdio e não será 

lançado em nenhum 
formato. A Warner Bros. 
Discovery anunciou que 
deixaria de lado a adap-
tação cinematográfica 
da personagem da DC 
Comics, protagonizada 
por Leslie Grace e com 
Michael Keaton no pa-
pel de Batman. O filme 
não será lançado nos ci-

nemas ou na plataforma 
de streaming HBO Max.

“Estamos tristes e 
chocados com a notícia. 
Ainda não consegui-
mos acreditar”, escre-
veram os diretores Adil 
El Arb e Bilall Fallah 
em uma publicação no 
Instagram. “Como di-
retores, é fundamental 
que nosso trabalho seja 
visto pelo público e, 
embora o filme estivesse 
longe de estar pronto, 
desejávamos que fãs de 
todo o mundo tivessem 
a oportunidade de ver o 
produto final”.

A filmagem já estava 
finalizada e parte da 
pós-produção, onde são 
adicionados efeitos es-

peciais, som e gráficos, 
também havia sido feita. 
Leslie Grace (“Em um 
Bairro de Nova York”) 
havia comentado em 
uma entrevista sobre o 
quão empolgada estava 
em conseguir o papel 
e trabalhar ao lado de 
Keaton e outras estrelas. 
“Foi um sonho traba-
lhar com atores tão fan-
tásticos como Michael 
Keaton, J.K. Simmons, 
Brendan Fraser (...) e 
especialmente a grande 
Leslie Grace, que inter-
pretou a Batgirl com 
tanta paixão, dedicação 
e humanidade”, escre-
veram El Arbi e Fallah.

“De qualquer forma, 
como grandes fãs de 

Batman desde crianças, 
foi um privilégio e uma 
honra ter feito parte do 
Universo estendido da 
DC, mesmo que apenas 
por um breve momento”. 
A decisão de arquivar o 
filme agitou Hollywood, 
onde especialistas da in-
dústria apontaram que 
era inédito um filme não 
ser lançado tão perto 
de sua conclusão e com 
tanto dinheiro já inves-
tido. “Batgirl” parece 
ter sido vítima de uma 
mudança na estratégia 
corporativa após a fusão 
da Warner Bros. com a 
Discovery.

A Warner Bros. havia 
se comprometido em 
produzir filmes para 

serem lançados dire-
tamente no serviço de 
streaming HBO Max, 
como parte de um es-
forço para aumentar os 
assinantes nesse setor 
cada vez mais compe-
titivo. Mas essa decisão 
parece ter sido revertida 
depois da parceria com 
a Discovery. A revista 
“Variety” citou especia-
listas da indústria que 
disseram que “Batgirl” 
não era deslumbrante o 
suficiente para um lan-
çamento nos cinemas, 
com suas caras exigên-
cias de marketing, e, ao 
mesmo tempo, grande 
demais para fazer sen-
tido econômico no cená-
rio do streaming.
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Isaquias Queiroz chega 
à final do Mundial de 

canoagem de velocidade
Pedro Ramos/ rede-

doesporte.gov.br.

O campeão olímpico 
Isaquias Queiroz bri-
lhou nesta quarta-fei-
ra (3) no Campeonato 
Mundial de canoagem 

de velocidade que está 
sendo disputado em Ha-
lifax (Canadá). O baiano 
foi o mais rápido na 
eliminatória da prova 
do C1 500 metros com 
o tempo de 1min52s70.  

Com isto, o brasilei-

ro, que conquistou o 
ouro olímpico no ano 
passado nos Jogos de 
Tóquio, já garantiu uma 
vaga na grande decisão. 
Nas eliminatórias ele 
ficou à frente do italia-
no Carlo Tacchini (2º 

colocado) e do polonês 
Aleksander Kitewski 
(3º).

Na história da com-
petição, Isaquias Quei-
roz já soma o total de 12 
medalhas (seis ouros e 
seis bronzes).

Fabio Menotti/Pal-
meiras/Direitos Reser-
vados

O Palmeiras goleou o 
Avaí/Kindermann por 6 
a 1, nesta quarta-feira (3) 
no Allianz Parque, e man-
teve a liderança da Série 
A1 (primeira divisão) do 
Campeonato Brasileiro 
de Futebol Feminino.  

Com o resultado, váli-

do pela 14ª rodada da pri-
meira fase da competição, 
o Verdão chegou aos 34 
pontos. A vitória do Pal-
meiras foi construída com 
gols de Bruna Calderan, 
Bia Zaneratto, Carol Ro-
drigues, Patrícia Sochor 
e Byanca Brasil (dois). 
Vitória Kaíssa marcou o 
de honra das Leoas.

Quem mantém a vice-

-liderança da classifica-
ção é o Internacional, que 
bateu o Santos por 3 a 2 
para chegar aos 33 pon-
tos. As Gurias Coloradas 
venceram graças ao faro 
de gol de Isabela e Mil-
lene (duas vezes). Brena 
e Cristiane descontaram.

A nota negativa da ro-
dada foi o rebaixamento 
do São José, que teve a 

queda decretada após 
perder de 3 a 1 para o Grê-
mio. A equipe é tricampeã 
da Copa Libertadores, 
além de ter um título 
mundial, alcançado em 
2014.

Outros resultados:
Real Brasília 3 x 1 

Cresspom
Flamengo 2 x 1 Bra-

gantino

Baiano venceu eliminatória da prova do C1 500 metros

Nikão garante vitória do São Paulo sobre o 
Ceará na Sul-Americana

R E U T E R S / C a r l a 
Carniel/Direitos reser-
vados

Graças a um gol do 
atacante Nikão, o São 
Paulo derrotou o Ceará 
por 1 a 0, na noite desta 
quarta-feira (3) no está-
dio no Morumbi, pela 
ida das quartas de final 
da Copa Sul-Americana.  

O classificado para 
as semifinais será defi-
nido apenas na próxima 

quarta (10),  quando 
as equipes voltam a se 
enfrentar, mas no está-
dio do Castelão. Quem 
avançar medirá forças 
na próxima fase com o 
vencedor do confronto 
entre o Atlético-GO e o 
Nacional (Uruguai). Na 
partida de ida, disputa-
da na última terça (2), o 
Dragão venceu por 1 a 0.

Na partida disputada 
no Morumbi, o gol da 

vitória saiu apenas aos 
24 minutos do segundo 
tempo, quando Nikão 
recebeu na entrada da 
área, ajeitou a bola e 
acertou um forte chute 
de esquerda. Agora as 
equipes se concentram 
no Brasileiro, onde o 
Ceará visita o Botafogo 
no sábado (6), e o São 
Paulo recebe o Flamen-
go no Morumbi no mes-
mo dia.

Tricolor sai na frente do Vozão em disputa de vaga para semifinal

Palmeiras goleia Avaí por 6 a 1 e mantém 
ponta do Brasileiro Feminino

Inter bate Santos por 3 a 2 e permanece na vice-liderança

Palmeiras mostra força e arranca empate com 
o Atlético na Libertadores

Pedro Souza/Atléti-
co/Direitos Reservados

O Palmeiras mos-
trou força e arrancou 
um empate heroico de 
2 a 2 com o Palmeiras 
em um jogo muito mo-
vimentado, disputado 
na noite desta quarta-
-feira (3) no estádio do 
Mineirão, válido pela 
ida das quartas de final 
da Copa Libertadores. 
A definição do classi-
ficado para as semi-
finais da competição 
será na próxima sema-
na, quando as equipes 
voltam a se enfrentar 
no Allianz Parque, em 
São Paulo.  

Quem avançar entre 
o Galo e o Verdão terá 
pela frente o vencedor 
do confronto envolven-
do o Athletico-PR e o 
Estudiantes (Argenti-
na), que começa a ser 
disputado na próxi-
ma quinta-feira (4) na 
Arena da Baixada, em 
Curitiba.

O jogo
O Atlético-MG co-

meçou melhor na par-
tida, forçando a mar-
cação no campo do 
Palmeiras de forma a 
tentar roubar a bola e 
criar chances de mar-
car. Com esta postura, 
o Galo não demorou a 
criar oportunidades. 
Logo aos dois minutos, 
Zaracho acertou uma 
bicicleta para defesa do 
goleiro Weverton.

Cinco minutos de-
pois foi a vez de Hulk 
f inal izar ,  com uma 
bomba que  acabou 
indo por cima do gol. 
Já o Verdão chegou 
pela primeira vez com 
perigo aos 10 minutos, 
em cobrança de falta 
de Gustavo Scarpa que 
parou em defesa de 
Everson.

Porém, o domínio 
era mesmo do Galo, 
que empilhou oportu-
nidades com Zaracho 
(aos 12), Keno (aos 14, 
aos 16 e aos 25), Hulk 
(aos 17) e Ademir (com 
chute na trave aos 31). 
Apesar do domínio da 

equipe de Cuca, o Pal-
meiras chegou a dar 
um susto nos mineiros, 
ao colocar a bola no 
fundo da rede aos 39 
minutos com Piquerez. 
Mas o lance foi anulado 
pelo juiz com auxílio do 
VAR (árbitro de vídeo) 
por causa de posição 
irregular de Scarpa.

Aos 43 minutos Jair 
recebeu na área, ten-
tou girar em cima da 
marcação de Marcos 
Rocha e acabou sendo 
derrubado. O árbitro 
assinalou pênalti, que 
foi cobrado por Hulk 
com perfeição. Com 
este gol o camisa 7 se 
tornou o maior arti-
lheiro do Atlético-MG 
na história da compe-
tição continental com 
o total de 12 tentos.

No retorno do inter-
valo, o Galo mostrou 
eficiência, pois no pri-
meiro minuto Keno 
avançou pela ponta 
esquerda e cruzou ras-
teiro para o meio da 
área. O zagueiro Murilo 

se enrolou e acabou 
fazendo contra. Porém, 
o Palmeiras não esta-
va morto, e conseguiu 
descontar aos 13 mi-
nutos. Scarpa acertou 
o travessão em linda 
cobrança de falta e Mu-
rilo aproveitou o rebote 
para escorar e marcar, 
se redimindo da falha 
anterior.

Com o gol o Verdão 
se animou e lutou até 
o final. E o esforço foi 
premiado aos 46 mi-
nutos, quando Scarpa 
cobrou escanteio na 
área,  Dudu desviou 
de peixinho e Danilo 
apenas escorou para 
o fundo do gol para 
arrancar um empate 
muito importante.

Próximos compro-
missos

Depois da partida 
decisiva pela Liberta-
dores, o Palmeiras vol-
ta a defender a sua lide-
rança do Brasileiro, em 
jogo contra o Goiás no 
domingo (7). No mes-
mo dia o Atlético-MG 
recebe o Athletico-PR 
no Mineirão.

Jogando no Mineirão, Verdão e Galo ficam no 2 a 2
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O  S e n a d o  a p r o -
vou hoje (3) a Medi-
da Provisória  (MP) 

1.108/2022, que regu-
lamenta o teletrabalho 
e  altera as regras do 
auxílio-alimentação. 
O texto traz a defini-

ção do teletrabalho e 
aborda a jornada de 
trabalho nesse regime 
e diz que o auxílio-a-
limentação será desti-

nado exclusivamente 
ao pagamento de re-
feição em restauran-
tes ou de gêneros ali-
mentícios comprados 
no comércio. O texto 
segue para sanção pre-
sidencial.  

Entre outros pon-
tos, a MP considera 
o teletrabalho ou tra-
balho remoto aquele 
que é prestado fora 
das dependências do 
empregador, de ma-
neira preponderante 
ou não,  com tecno-
logias de informação 
e comunicação e que 
não se configure tra-
balho externo. Além 
disso, a MP diz que a 
negociação da jornada 
de trabalho ocorrerá 
individualmente, en-
tre o trabalhador e o 
empregador.

Os empregados em 
regime de teletrabalho 
ficam submetidos às 
disposições previstas 
na legislação local e 
nas convenções e acor-
dos coletivos de traba-
lho na base territorial 
onde o empregador 
contratou o trabalha-
dor. Aprendizes e esta-
giários também pode-
rão fazer teletrabalho.

A MP diz ainda que 
o uso de ferramentas, 
como e-mails, fora do 
horário de trabalho 
não será considerado 
como sobreaviso e que 
os empregadores terão 
que dar  pr ior idade 
para o regime remoto 
aos empregados com 
filhos de até 4 anos.

Vale-refeição
O texto restringe o 

uso do auxílio-alimen-

tação, ou vale-refei-
ção, em restaurantes 
ou na compra de gêne-
ros alimentícios com-
prados no comércio. 
O governo alega que 
a regra visa impedir 
que o auxílio, que tem 
tratamento tributário 
favorável, seja desti-
nado à aquisição de 
produtos não relacio-
nados à alimentação.

A medida provisó-
ria também proíbe as 
empresas de receber 
descontos na contra-
tação de empresas for-
necedoras de tíquetes 
de alimentação. Hoje, 
alguns empregadores 
têm um abatimento 
no processo de con-
tratação.

* Com informações 
da Agência Câmara de 
Notícias

Senado aprova MP que regulamenta o 
teletrabalho
Texto segue para sanção presidencial

Varzeanos vencem Bárbaros e se 
tornam campeões da Taça Guaiquíca 

O Time do Varzea-
nos Futebol Clube é o 
grande campeão da Taça 
Guaiquíca de Futebol. 
A equipe venceu o time 
dos Bárbaros Futebol 
Clube, pelo placar de 2 a 

0, em partida disputada 
na manhã de domingo 
(31), no Estádio Distrital 
Artur Vicente Caeta-
no, no Jardim Brasil. O 
prefeito, Dr. Zeedivaldo 
Alves de Miranda, es-

teve presente. Ao lado 
da primeira-dama, Ana 
Paula de Sousa; do vi-
ce-prefeito, Adézio dias; 
do presidente da câmara 
de vereadores, Adauri 
Donizete da Silva e dos 

vereadores Izael Soares 
Mendes e Salvador Fi-
gueredo de Souza, e de 
diretores de governo, 
o prefeito entregou as 
medalhas e o troféu de 
campeão ao vencedor.

A Taça Guaiquíca é 
uma realização da Pre-
feitura Municipal de En-
genheiro Coelho, através 
da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer. Os 
jogos tiveram início no 

mês de maio, logo após 
a escolha das musas dos 
times, que aconteceu 
durante as festividades 
do aniversário da cidade. 
Participaram do torneio 
12 equipes da cidade.


